



## **L'« aide » à mourir ou la culture du meurtre ?**

Message de notre évêque au sujet de la loi dite de « l'aide à mourir » :

*Au terme du jubilé de l'Espérance, nous sommes confrontés de nouveau à cette terrible question de l'aide à mourir. Dans ce sujet de société, il s'agit d'humaniser la fin de vie avec un approfondissement de ce qu'est la personne humaine : un être de relation qui vit grandit et meurt avec d'autres.*

*Le Sénat examine, du 20 au 26 janvier 2026, la proposition de loi sur l'« aide à mourir ». S'il était adopté le 28 janvier, ce texte remettrait en cause le respect dû à toute vie humaine, depuis son commencement jusqu'à son terme.*

*Ce sujet n'impacte pas que les catholiques en France : en effet, la Conférence des responsables de culte en France (CRCF) – catholique, protestant, orthodoxe, juif, musulman et bouddhiste – a déjà alerté solennellement sur les graves dérives qu'implique la proposition de loi introduisant dans la législation française un « droit à l'aide à mourir ». Derrière une apparente volonté de compassion et d'encadrement, ce texte opère un basculement radical : il introduit légalement la possibilité d'administrer la mort – par suicide assisté ou euthanasie – en bouleversant profondément les fondements de l'éthique médicale et sociale.*

*Nous, catholiques des Yvelines, nous devons faire entendre notre voix : n'hésitons pas écrire cette semaine à nos sénateurs. Envoyons-leur un message pour exprimer notre inquiétude face à cette rupture éthique majeure (détails ci-dessous) ; nous pouvons aussi nous engager dans les EPHAD, les aumôneries d'hôpitaux, dans nos communautés auprès de ceux qui souffrent... Oser un regard d'espérance sur l'autre, ne va pas sans lui tendre la main, même s'il a perdu espoir.*

*Mobilisons-nous sur ce sujet urgent de la loi sur l'« aide à mourir » !*

*Mgr Luc Crepy*

## Université de la Vie – Alliance Vita

L'Université de la Vie vous propose trois séances de formation bioéthique qui mettront en lumière la puissance, la singularité et l'unité du corps humain les 19 janvier, 26 janvier et 2 février. Flyers disponibles au fond de l'église.

Contact à Sartrouville : florencelh.contact@gmail.com

## Lancement du Concile Provincial

Le dimanche 25 janvier 2026 s'ouvrira la phase de consultation en vue du Concile Provincial sur les catéchumènes et néophytes, jusqu'au 31 mai. Des précisions et informations complémentaires seront apportées ultérieurement.

## Messe en rite maronite

Traditionnellement, en lien avec l'équipe des Chrétiens d'Orient, une messe en rite maronite sera célébrée dans l'église de Montesson le samedi 31 janvier à 18h30. Elle sera suivie d'un dîner traditionnel libanais à la maison paroissiale.

Contact : francois.mudry1@gmail.com

### Agenda du 19 au 25 janvier

Ma 20	Obsèques de M. Noël Boudou	10h00
	Veillée Espérance	20h30
Me 21	Obsèques de Mme Yvette Béhuret	14h30
Je 22	Parcours Alpha	20h00
Sa 24	Pas de permanence	
Dim 25	Ouverture de la consultation en vue du Concile Provincial	
	Quête pour les Lépreux (Ordre de Malte)	
	Baptême d'Olivia King	11h30
	Récital Orgue	16h00